

DINAS KOPERASI, USAHA KECIL MENENGAH, PERINDUSTRIAN, DAN PERDAGANGAN - PENGELOLAAN DANA MODAL KERJA BERGULIR

2009

PERBUP PEMALANG NO. 24 BD. 2009/ NO. 24

PERATURAN BUPATI PEMALANG NOMOR 24 TAHUN 2009 TENTANG PENGELOLAAN DANA MODAL KERJA BERGULIR PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL MENENGAH, PERINDUSTRIAN, DAN PERDAGANGAN KABUPATEN PEMALANG YANG DIBIYAI DARI ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH KABUPATEN PEMALANG

ABSTRAK : - Dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat dan mengembangkan usaha ekonomi produktif yang dilakukan oleh koperasi dan pengusaha mikro, kecil dan menengah di Kabupaten Pemalang, maka kegiatan usaha simpan pinjam perlu dikembangkan dan lebih diberdayakan melalui dana modal kerja bergulir yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah, sehubungan dengan adanya Perubahan Struktur Organisasi dan Tata Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang, maka Peraturan Bupati Pemalang Nomor 4 Tahun 2007 tentang Pengelolaan Dana Modal Kerja Bergulir pada Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Koperasi Kabupaten Pemalang perlu ditinjau kembali;

- Dasar Hukum Peraturan Bupati ini adalah : UU No. 13 Tahun 1950; UU No. 25 Tahun 1992; UU No. 32 Tahun 2004; PP No. 32 Tahun 1950; PP No. 9 Tahun 1995; PP No. 58 Tahun 2005; Pergub Jateng No. 62 Tahun 2007; Perda Kabupaten Pemalang No. 13 Tahun 2007, Perda Kabupaten Pemalang No. 12 Tahun 2008.

- Dalam Peraturan Bupati ini mengatur Tentang Pengelolaan Dana Modal Kerja Bergulir Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Perindustrian, Dan Perdagangan Kabupaten Pemalang Yang Dibiayai Dari Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Kabupaten Pemalang, Diatur pula tentang Pengelolaan Dana Modal Kerja Bergulir Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Perindustrian Dan Perdagangan Kabupaten Pemalang Yang Dibiayai Dari Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Kabupaten Pemalang Adalah Pinjaman Bantuan Dana Modal Kerja Bergulir Bagi Koperasi Simpan Pinjam (Ksp) Atau Unit Simpan Pinjam (Usp) Koperasi.

CATATAN : - Peraturan Bupati ini mulai berlaku pada tanggal diundangkan yaitu 19 Maret 2009  
- Pada saat Peraturan Bupati ini mulai berlaku, maka Peraturan Bupati Pemalang Nomor 4 Tahun 2007 tentang Pengelolaan Dana Modal Kerja Bergulir Pada Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Koperasi Kabupaten Pemalang yang dibiayai dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Pemalang (Berita Daerah Kabupaten Pemalang Tahun 2007 Nomor 4), dicabut dan dinyatakan tidak berlaku  
- Terdiri atas 4 Halaman.